
  

Die Oberbürgermeisterin 

 
 

AUK/63/WP18 Fassung vom 25.04.2025 Seite: 1/1 

Protokollauszug 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz vom 25.03.2025 

 

 

Zu Ö 3 Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 25.02.2025 (öffentlicher Teil) 
ungeändert beschlossen 
FB 36/0570/WP18 

 

Herr Dr. Nositschka bittet um Korrektur der folgenden Passagen in der v.g. Niederschrift. 
 
Beide Änderungen unter Ö 3 Kommunale Wärmeplanung. 
In der Niederschrift ist folgendes formuliert: 
„Herr Dr. Nositschka möchte gerne auch die Möglichkeit von Wasserstoffnetzen geprüft wissen und Ausführungen, 
falls dies nicht planbar sei. 
[…] 
Herr Kraft / Enerko geht auf die Fragen von Herrn Dr. Nositschka ein und gibt Erläuterungen. Er führt aus, dass es zu 
einem späteren Zeitpunkt Richtungsentscheidungen zu Bioethan oder Wasserstoff geben müsse.“ 
 
Zu Satz 1: Wasserstoffnetze sind schon Teil der Planung. Ich habe nachgefragt, ob entsprechend der geplanten Ver-
teilung von Wasserstoff der Erhalt eines Rumpfnetzes für Gas geprüft werden könne, damit Industrie&Gewerbe zur 
Herstellung von Prozesswärme sich für Biogas/Biomethan anstelle von Wasserstoff entscheiden können, da die Ver-
fügbarkeit von Wasserstoff heute noch gar nicht absehbar ist. 
Zu Satz 2: es ging um Biomethan, nicht Bioethan.  
 
Der Ausschuss nimmt die Korrekturwünsche zur Kenntnis und der Vorsitzende lässt anschließend über die Geneh-
migung der Niederschrift abstimmen. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz genehmigt die Niederschrift über die Sitzung vom 25.02.2025 (öffentli-
cher Teil).  
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig, 3 Enthaltungen wegen Nichtanwesenheit. 
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